

Année 1999

Le Journal de Gien Mai 1999

Soleil et chineurs pour la fête des Gomichons

Saint-Martin-des-Champs - La fête des Gomichons s'est déroulée dimanche dernier par un temps idéal. Le matin, tout avait démarré doucement mais l'après-midi a vu passer beaucoup de monde.

Une trentaine d'exposants occupaient la place et les rues tandis que près de l'église divers stands de jeux et de produits gastronomiques étaient installés avec, entre autres, l'incontournable boudin fait sur place.



Yonne Républicaine 14 Mai 1999

Soleil et chineurs pour la fête des Gomichons

Saint-Martin-des-Champs - Cette année encore, à Saint-Martin-des-Champs, il a fait très chaud pour la fête annuelle des gomichons qui se déroule le dimanche précédant l'Ascension. Le matin, tout avait démarré doucement mais l'après-midi a vu passer beaucoup de monde. Une trentaine d'exposants occupaient la place et les rues tandis que, près de l'église, étaient installés divers stands de jeux et de produits alimentaires, constituant la 10^{ème} foire gastronomique du village.



Le Puisayen Juin 1999

SAINT-MARTIN-DES-CHAMPS Soleil et chineurs pour la fête des Gomichons

Ceux qui exposaient pour le vide-greniers de l'an dernier s'en souviennent, il faisait une chaleur quasi torride. Cette année encore à Saint-Martin-des-Champs il a fait très chaud pour la fête annuelle des Gomichons qui se déroule le dimanche précédant l'Ascension. Le matin du 9 mai, tout avait démarré doucement mais l'après-midi a vu passer beaucoup de monde. Une trentaine d'exposants occupaient la place et les rues tandis que près de l'église étaient installés divers stands de jeux et de produits alimentaires, constituant la 10^{ème} foire gastronomique du village. On y trouvait du vin (Coteaux du Giennois provenant de la Grange-Arthuis, Beaujolais), des



produits de la ruche, des pâtisseries et de la charcuterie avec, bien sûr, l'incontournable boudin fait sur place. Bref, on y trouvait ce qu'il fallait pour se sustenter à midi et pour se donner du r'gipiau dans l'après-midi.



Des étudiants anglais visitent La Grande-Grange

La Grande-Grange, à Saint-Martin-des-Champs, a accueilli un groupe d'une quinzaine de jeunes Anglais qui séjournaient au lycée de la Brosse. Ils arrivaient de Champignelles où ils avaient été très impressionnés d'avoir encore quelque chose à apprendre sur l'élevage des moutons. Il faut dire qu'ils avaient rencontré des spécialistes de l'école vétérinaire : ceci explique cela.

A la Grande-Grange, Martial Hermier et son père ont présenté leur élevage de chèvres aux étudiants qui venaient du Berkshire College of Agriculture implanté près de Maidenhead. L'exploitation compte 120 bêtes. Les fromages sont fabriqués sur place et commercialisés sur les marchés de la région.



Yonne Républicaine 27 Juillet 1999

NECROLOGIE

Roger FOUTRIER ancien maire de Saint-Martin-des-Champs

La petite commune de Saint-Martin-des-Champs est en deuil. Son maire, Roger Foutrier, est décédé lundi 26 juillet, des suites d'un infarctus alors qu'il était hospitalisé à Dijon. Il venait de fêter ses 71 ans. Agriculteur à la retraite, il était marié à Gilberte.

Roger Foutrier avait été élu premier magistrat de la commune en 1983. Il a également été adjoint au maire à deux reprises, de 1971 à 1977 et de 1978 à 1983.

Originaire de Dampierre-sous-Bouhy, « Roger Foutrier était un homme de contacts, de services, toujours là pour aider les gens et ce avec une grande discrétion. Il aimait Saint-Martin-des-Champs et a fait beaucoup pour la commune et pour ses habitants. Il était respecté », témoigne Martial Hermier, le premier adjoint.

« Roger Foutrier faisait tout avec méthode et sagesse en cherchant toujours à obtenir auprès des services publics les subventions nécessaires », souligne le premier adjoint.

Roger Foutrier s'implique largement dans la vie associative. Il a travaillé au sein du comité des fêtes. Il a soutenu l'Association de pêche et est à l'origine du jumelage avec la commune de Saint-Martin-des-Champs dans la Manche.

Cet investissement ressort jusque dans ses dernières volontés puisqu'une urne sera installée à l'église, jeudi 29 juillet, à 10 h, le jour de ses obsèques, pour récolter des dons au profit des associations.



Des élections partielles auront lieu dans le courant du mois de septembre afin de nommer un conseiller municipal. En effet, le conseil municipal doit être au complet pour l'élection du maire.

Yonne Républicaine 20 Septembre 1999

Aucun des huit candidats n'a obtenu hier la majorité absolue.

Saint-Martin-des-Champs dans le canton de Saint-Fargeau, en Puisaye, votera à nouveau le dimanche 19 septembre. En effet, aucun des huit candidats n'a obtenu la majorité absolue des suffrages exprimés qui aurait été nécessaire pour obtenir la place au conseil laissée libre par le décès de l'ancien maire Roger Foutrier.

Les huit candidats peuvent se présenter au second tour s'ils le désirent. Il suffira d'avoir la majorité relative cette fois pour l'emporter.

Le nombre des candidats semble indiquer un grand intérêt pour la chose publique dans ce village de 270 habitants. En revanche, le nombre des votants ne dépasse guère les 66 % des inscrits, ce qui n'est pas un record.

Résultats : 213 inscrits, 141 votants, 3 nuls, 138 suffrages exprimés. Sylvie Creneau : 41 voix ; Raymonde Blouet : 29 voix ; Mireille Salin : 20 voix ; Martine Grenon : 17 voix ; Marcel-Gérard Boulmeau : 10 voix ; Martine Genals : 9 voix ; Chantal Cosme : 7 voix ; Valérie Girault : 5 voix.



Yonne Républicaine 6 Septembre 1999

Deux chiens attaquent un troupeau de moutons

Saint-Martin-des-Champs – Lundi, en fin d'après-midi, deux chiens qui s'étaient échappés ont attaqué un troupeau de moutons à Saint-Martin-des-Champs, près de Saint-Fargeau, en Puisaye. Quatre moutons ont été retrouvés morts et 14 grièvement blessés. Certains ont dû être abattus.

Une partie du troupeau avait trouvé refuge dans la rivière. Les pompiers de Saint-Fargeau ont porté secours aux animaux qui n'osaient ou ne pouvaient regagner la terre ferme.

Les deux chiens ont retrouvé leur propriétaire qui devra indemniser l'éleveur. Les gendarmes de Saint-Fargeau se sont rendus sur les lieux.

Yonne Républicaine Septembre 1999

Martial Hermier élu maire

Saint-Martin-des-Champs - Le conseil municipal de Saint-Martin-des-champs (Puisaye) a procédé, vendredi soir, à l'élection du maire de la commune et de ses adjoints. Martial Hermier a été élu premier magistrat de Saint-Martin-des-champs pour les dix-huit mois de mandat restants avant l'échéance électorale. Il succède à Roger Foutrier, le maire, décédé en juillet dernier, et dont il était le premier adjoint.

Martial Hermier est entré au sein du conseil municipal en 1986. Il a été successivement second et premier adjoint au maire. Marié, père de quatre enfants, Martial Hermier est agriculteur, il est âgé de 49 ans.

« Je souhaite travailler en équipe. Le maire ne doit pas être un commandant. J'ai pour objectifs de terminer les travaux engagés par M. Fouiner, de continuer l'extension du lotissement et de réaliser l'assainissement du hameau de Blandy », indique le nouveau maire.



Seul candidat, Martial Hermier a été élu à l'unanimité. Un fait qui a son importance quand on sait que le conseil municipal est composé de six membres de la liste menée par Roger Foutrier lors des dernières élections municipales et de cinq autres de la liste conduite par Gérard Soupirot.

En revanche, pour l'élection des adjoints, la majorité et l'opposition ont bien marqué leur position. Jean Guerville et Stéphane Pernat se sont présentés pour le poste de premier adjoint. Jean Guerville a été élu avec six voix contre cinq pour Stéphane Pernat. Le même scénario s'est joué pour l'élection du second adjoint : Michel Cosme a obtenu six voix et Marie-Thérèse Prêtre cinq.

Une majorité du conseil municipal a décidé de nommer un troisième adjoint, une première dans la commune. Sylvie Créneau, fraîchement nommée au sein du conseil municipal, est élue à ce poste avec six voix. La seconde candidate, Marie-Lise Roy, obtient quatre voix.

Le conseil municipal a voté le taux maximum de l'indemnité du maire. Le premier le second et le troisième adjoint toucheront respectivement l'équivalent de 30 %, 20 % et 10% de l'indemnité de Martial Hermier. Ainsi, la nomination d'un troisième adjoint ne représentera pas de charge financière supplémentaire pour la commune.

Yonne Républicaine 16 Octobre 1999

Le P'tit Saint-Martin a rouvert

Saint-Martin-des-Champs - Fermé depuis près d'un an, à la suite du décès accidentel de M. et Mme Froment, le café-alimentation vient de rouvrir.

Pour le village, c'est important car c'est le seul commerce du Bourg. Eric Charreyre était routier. Licencié depuis quelque temps, il a investi dans l'achat de ce bâtiment, où il logera avec sa compagne, Florence Olejnik.

Eric présentera aussi un dépôt alimentation qui pourrait s'étoffer suivant la demande. De plu, la salle billard et jeux a été conservée. Le dépôt de tabac fonctionnera également début novembre.



Le Puisayen Juin 1999

Le P'tit St-Martin a rouvert

Saint-Martin-des-Champs - Fermé depuis près d'un an suite au décès accidentel de M. et Mme Froment, le café-alimentation de Saint-Martin-des-Champs vient de rouvrir. Pour le village, c'est important car c'est le seul commerce du bourg.

Eric Charreyre était routier. Licencié depuis quelque temps, il a investi ses économies dans l'achat de ce bâtiment où il loge avec sa compagne, Florence Olejnick.

Eric tient le bar et présente aussi un dépôt alimentation qui pourrait s'étoffer suivant la demande. De plus, la salle de billard et jeux a été conservée. Le dépôt de tabac devait également fonctionner début novembre.

Souhaitons que ce dernier commerce local puisse survivre et rendre service aux Saint-Martinois.

SAINT MARTIN DES CHAMPS Le P'tit St-Martin a rouvert

Nous vous l'avions signalé le mois dernier mais les photos ne nous étaient pas parvenues. Nous le répétons donc, photos à l'appui. Eric Charreyre tient le bar et présente aussi un dépôt alimentation qui pourrait s'étoffer suivant la demande. (sur la photo, il est en compagnie de Ginette Mortreuil, sa mère, qui fait partie du conseil d'administration de notre revue). De plus, la salle billard et jeux a été conservée... et fonctionne.

